

Artikel vom 21.10.2020

Regierungserklärung

## Wir werden Corona erneut trotzen!



Unser Parteivorsitzender und Bayerischer Ministerpräsident Markus Söder hat im Bayerischen Landtag seine dritte Regierungserklärung zur Corona-Pandemie gehalten. Er appellierte, weiter Vorsicht und Umsicht walten zu lassen. „Jeder Einzelne muss mitmachen“, so Söder.

Besorgt äußerte sich der Parteivorsitzende über die derzeitige Infektionsdynamik: „Der eigentliche Charaktertest kommt in den nächsten Wochen und Monaten.“ Söder machte klar, dass es weiter nur eine richtige Strategie gibt: Die Eindämmung des Virus! Gegenüber der sogenannten Durchseuchung nach schwedischem Modell zog er eine deutliche Trennlinie: „Stockholm weist sechzehn-mal so viele Tote auf wie München.“ Der Umgang mit Corona sei auch eine ethische Frage, betonte Söder. Gefragt seien Respekt und Solidarität der Generationen.

Lesen Sie mehr dazu im aktuellen [CSU-Direkt](#). 